

令和3年10月22日



琴中だより

(第17号)

倉敷市立琴浦中学校

2・3年生の学年別体育会 2年生9月30日(木) 3年生10月5日(火)

6月から9月に延期していた体育会を、結局中止することになりました。その代替として、学年ごとに「体育的行事」を実施しました。

2時間という枠の中ですが、“バットでグルグル”“大玉転がし”など、それぞれ趣向を凝らしたプログラムで、クラスの枠を越えた活動を楽しみました。



1年生は12月17日(金)に実施予定です

～点字ブロック発祥の地 岡山～

1967年3月18日、岡山市の原尾島交差点に日本、いや世界で初めて点字ブロックが敷かれたのをご存じでしょうか。

琴中に、この点字ブロックを守る活動をしている生徒がいます。「点字ブロックを守る『マモちゃん基金』」という活動です。目の不自由な方も健常者も、この社会の中で共に充実した生活が送れるようにと考案された点字ブロックを守る活動を通じて、やさしさの輪を広げていきます。この度、生徒全員分のクリアファイルとシールをいただきました。ありがとうございました！



「何かお手伝いしましょうか」と声をかけるチャンスが、みなさんにも訪れますように。